

# Stellenausschreibung:

## Marketing-Guru (m/w/d)



Smart Sensor Materials and Solutions

Made in Germany

### Über uns:

Langeweile gehört der Vergangenheit an! Die nächste Generation von Technologien sucht Sie für den Anschluss in der Deep-Tech-Branche. NanoSen ist ein schnell wachsendes Start-up, das Unterstützung bei der Gestaltung von Online-Marketing-Kampagnen und Messekonzepten benötigt. Mit Ihrer Erfahrung und Motivation möchten wir unser innovatives Kraftsensormaterial international bekannt machen.

### Ihre Aufgaben:

- In enger Zusammenarbeit mit unserem Sales Team erarbeiten Sie angepasste Präsentationsformen und begleiten deren erfolgreiche Umsetzung.
- Sie sind verantwortlich für die Erstellung von Printmedien für Messen und Netzwerkveranstaltungen sowie die Pflege unserer Online-Präsenz auf verschiedenen Kanälen.
- Sie organisieren nationale sowie internationale Presseaktivitäten und führen Monitoring-Maßnahmen zur Erfolgskontrolle durch.
- Sie planen unsere Messepräsenz auf international führenden Industriemessen.
- Sie verwalten ein eigenes Marketingbudget im Rahmen einer strategischen Marketingplanung und achten auf die Qualität der externen Kommunikation.

### Ihr Profil:

- Sie haben eine Ausbildung oder ein betriebswirtschaftliches Studium im Bereich Marketing, Produktvermarktung oder Projektmanagement abgeschlossen.
- Sie bringen Erfahrung in der Erstellung von Printmaterialien und Marketingkonzepten mit und können kreative Vorschläge entwickeln.
- Sie sind nicht nur kreativ, sondern auch gut organisiert.
- Sie kommunizieren gerne und sind offen für neue Herausforderungen.
- Ihre Deutschkenntnisse sind auf Muttersprachler-Niveau, und Sie können sich verhandlungssicher auf Englisch ausdrücken.
- Ein Auge für Produktdesign und Benutzererlebnis runden Ihr Profil ab.

### Was wir bieten:

- Ein dynamisches Arbeitsumfeld voller spannender Herausforderungen.
- Sie haben Mitspracherecht und können aktiv eigene Prozesse gestalten.
- Ein fester Arbeitsplatz mit der Möglichkeit zum Home Office.
- 30 Tage Urlaub.
- Vergütung in Anlehnung an den TV-L sowie Weihnachtsgeld.

### Bewerbung:

Wenn Sie bereit sind, Teil eines innovativen Teams zu werden und an der Zukunft der Elektronik-Hardware-Entwicklung zu arbeiten, freuen wir uns auf Ihre Bewerbung (Anschreiben, Lebenslauf, Zeugnisse).

Bitte senden Sie alle erforderlichen Dokumente an [info@nanosen.de](mailto:info@nanosen.de) – wir freuen uns auf Sie!

# Job Posting:

## Marketing Guru (m/w/d)



### About:

Boredom is a thing of the past! The next generation of sensor technologies is looking for you to connect in the deep-tech industry. NanoSen is a fast-growing start-up that needs support in designing online marketing campaigns and trade show concepts. With your experience and motivation, we want to become internationally well-known.

### Your Tasks:

- In close collaboration with our sales team, you develop tailored presentation formats and accompany their successful implementation.
- You are responsible for creating print media for trade shows and networking events, as well as maintaining our online presence across various channels.
- You organize national and international press activities and conduct monitoring measures for success control.
- You plan our trade show presence at internationally leading industrial fairs.
- You manage your own marketing budget within the framework of strategic marketing planning and ensure the quality of external communication.

### Your Profile:

- You have completed training or a business degree in marketing, product marketing, or project management.
- You bring experience in creating print materials and marketing concepts and can develop creative proposals.
- You are not only creative but also well-organized.
- You enjoy communicating and are open to new challenges.
- Your German language skills are at a native speaker level, and you can express yourself fluently in English.
- A keen eye for product design and user experience rounds out your profile.

### What We Offer:

- A diverse work environment with cutting-edge technological challenges.
- You have a say in decision-making and can actively shape your own processes.
- A permanent workplace with the option for home office.
- 30 days of vacation.
- Compensation based on TV-L guidelines as well as Christmas bonuses.

### Application:

If you are ready to become part of an innovative team and work on the future of electronics hardware development, we look forward to receiving your application (cover letter, CV, certificates).

Please send the required documents to [info@nanosen.de](mailto:info@nanosen.de) - we look forward to meeting you!